

## **Siedlergemeinschaft**

Am 12. 04.2024 fand im Gasthaus „Mägdeberg“ unsere Jahreshauptversammlung statt.

A. Donabauer begrüßte die Anwesenden, besonders den Vorsitzenden der Bezirksgruppe Konstanz, W. Thomas. Bgm. Stärk lässt sich entschuldigen und wünscht einen guten Versammlungsverlauf.

Zur Totenehrung erhoben sich die Anwesenden und gedachten der im Jahr 2023 verstorbenen Mitglieder: Anna Schellhammer, Poppeleweg 1, und Frieder Gutermuth, von Rost-Str. 31.

A. Donabauer gab den Rechenschaftsbericht für das Jahr 2023 ab. Wir starteten mit der Fasnacht beim „Karottenheini“, wo wir bei guter Stimmung viele Besucher bewirten konnten.

Im April 2023 fand unsere Jahreshauptversammlung statt, wo nahezu alle Vorstandsmitglieder wieder gewählt wurden.

Im Mai nahmen M. D'Amelio und Donabauer an der Landesverbandssitzung in Gaggenau Bad Rotenfels und im Oktober nahm A. Donabauer am Landesverbandstag in Karlsruhe teil, hier wurde der Haushalt für die nächsten 4 Jahre genehmigt. Es sind keine Beitragserhöhungen geplant.

Im Dezember war unsere Jahresabschlusswanderung. 2/3 der angemeldeten Teilnehmer wanderten mit, den Rest konnten wir bei der Metzgerei Engler in Welschingen begrüßen. Der 1. Halt war bei Familie D'Amelio, wo wir mit Glühwein, Tee und Hefezopf verwöhnt wurden, wofür wir uns bedanken.

Auf unserem weiteren Weg über ZG und Schrempp kamen wir zum Imisriedweiher, der aus einer früheren Quelle durch den Angelsportverein angelegt wurde. Auch über die frühere Hasenmühle und die Bleichequelle konnte Herr Fluck uns Interessantes erzählen, wofür wir dankbar sind.

Es gab ein leckeres Mittagsbuffet und anschließend ein gemütliches Zusammensein. Zum Abschluss gab Anton Zwibel noch eine lustige Geschichte über Adam und Eva zum Besten, wofür er großen Applaus bekam. Er ist eines der ersten Mitglieder und heute bei den ältesten.

Auch fand eine Feuerlöscherüberprüfung statt, welche Herr Ley organisiert hat. Vielen Dank hierfür.

Unsere Gartengeräte können auch wieder ausgeliehen werden.

Danach kam der Rechenschaftsbericht des Kassierers.

Die Kassenprüfer K-H. Höll und H. Ley haben die Buchungen auf die Richtigkeit überprüft und die Anwesenden entlasteten den Kassierer einstimmig.

Für den Landesverbandstag in Wolfach wurde neben A. Donabauer noch ein Delegierter gewählt. Hier wird M. D'Amelio teilnehmen.

Die Ehrungen nahm A. Donabauer und der Vorsitzende der Bezirksgruppe Konstanz, W. Thomas vor. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt: Dieter und Herta Haberstroh, Werner Gräble und Gaston Sauer. Für ihre Treue

zum Verband Wohneigentum erhielten sie eine Urkunde und die goldene Ehrennadel mit den besten Wünschen.

A. Donabauer hält noch einen Vortrag über das neue Heizungsgesetz, welches ab 2024 gilt. Er informiert über staatliche Förderungen für den Austausch einer alten Heizung gegen eine klimafreundlichere Heizung.

Wir planen einen Vortrag zum Thema Betrugsversuche im Bereich Enkeltrick, Haustürbetrug usw., den eine Mitarbeiterin des Polizeipräsidiums Konstanz halten wird.

Evtl. kann auch im Herbst ein Siedlerausflug stattfinden.

A. Donabauer bedankt sich bei allen Anwesenden fürs Kommen und bei allen Helfern, Kuchenspendern und den Austrägern der Siedlerhefte für ihre Arbeit. Er bittet, jüngere Menschen anzusprechen, die helfen oder mitarbeiten möchten.

Erika Hildbrand  
Schriftführerin